
Hat das Potential?
Beitrag von „Dynamoronsen“ vom 28. Juni 2020, 12:41

Seid gegrüßt,

ich wollte mal folgendes in die Runde werfen. Da ich mein Arbeitstier gern mit einen OSX
versehen möchte , wollte ich erstmal

fragen ob es in der unten stehen Konfi überhaupt geht oder AMD GPU zugekauft werden
müsste. Falls weitere Eckdaten für den ein oder

anderen benötigt werden, kann ich diese selbstverständlich nachliefern.

Rechner , MB Asus z10pa-d8 , 2 x Xeon e5 2683 v3 , GTX 1080+ GTX 1070

1.Frage , würde es generell gehen ein High Sierra zum laufen zubekommen oder muss ich auf
eine AMD GPU?

2.Frage, kennst Du Leute im Raum Leipzig die einen eventuell zur Seite stehen könnten ?

Also das Hackintosh Projekt wäre mein erstes und ich glaube das es eine harte Nuss ist, bei
dem was ich so gelesen hab bis jetzt.

Mit freundlichen Grüßen

Ronny

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49238-hat-das-potential/?postID=617968#post617968
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